

j'ai versé mon sang pour elle ; j'ai peut-être sauvé une province, & pour récompense je suis englouti dans ce tombeau des vivants où je serais mort de rage sans vous. Il n'y a donc point de loix dans ce pays ! on condamne les hommes sans les entendre ! Il n'en est pas ainsi en Angleterre. Ah ! ce ce n'était pas contre les Anglais que je devais me battre. Ainsi sa philosophie naissante ne pouvait dompter la nature outragée dans le premier de ses droits, & laissait un libre cours à sa juste colere.

Son compagnon ne le contredit point. L'absence augmente toujours l'amour qui n'est pas satisfait, & la philosophie ne le diminue pas. Il parlait aussi souvent de sa chere St. Yves que de morale & de métaphysique.